



12.08.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, im Landkreis Cuxhaven ist im Vergleich zum Vortag leicht gesunken. In Geestland sind **3** Personen positiv auf das Virus getestet worden. Damit steigt die Zahl der derzeit Erkrankten im Stadtgebiet auf **17** Personen.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	834 (+3)
Anzahl der wieder Genesenen:	768
Anzahl der Todesfälle:	49
Anzahl der noch Erkrankten:	17 (+3)

Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	22,7
--	------

* Veränderung zur Meldung am Vortag

- Tagesaktuelle Informationen zum Thema Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt Geestland finden Sie auf unserer Internetseite:
www.geestland.eu/Aktuelles/Aktuelle-Informationen-zum-Coronavirus.html

Bleiben Sie gesund!